

**Auszug**  
**aus der Niederschrift der Sitzung des**  
**Ortsbeirates Altstadt am 16. Mai 2018**

---

**zu 4       Anfragen und Anträge**

---

**zu 4a):     Stellungnahme zum Antrag VO/6160/2018 der Fraktion B90/Die Grünen**

Herr Friehe schlägt folgende Stellungnahme vor:

Der Ortsbeirat Altstadt befürwortet die Durchsetzung von Fahrbeschränkungen in der Oberstadt durch ein System elektronisch gesteuerter versenkbarer Poller. Der Ortsbeirat hat dem Magistrat bereits im vergangenen Jahr einen ähnlichen Vorschlag unterbreitet, der dort aber nicht weiter verfolgt wurde.

Der Vorteil eines elektronischen Systems liegt darin, dass es differenzierte Regelungen zur Fahrberechtigung umsetzen und dabei etwa auch die Uhrzeit berücksichtigen kann. Überdies sorgt das System für eine effektive Durchsetzung bestehender Regelungen. Ständig Berechtigte wie Anwohner und Gewerbetreibende mit Fahrberechtigung in der Oberstadt sollen über eine entsprechende Chipkarte ständigen Zugang erhalten. Zu den Uhrzeiten allgemeiner Fahrberechtigung kann der Poller geöffnet bleiben.

Die Durchsetzung bereits bestehender Fahrverbote in der Oberstadt ist wichtig für die Lebensqualität, die touristische Attraktivität der Oberstadt sowie für die Attraktivität als Einkaufsstandort.

Es versteht sich von selbst, dass die Einführung der Poller sorgfältig geplant werden muss und dabei sicherzustellen ist, dass die Oberstadt in dringenden Fällen erreichbar bleibt, insbesondere für Rettungsfahrzeuge aller Art, aber auch für sonstige Notdienste (z. B. Rohrreinigung).

Herr Werner schlägt folgende Stellungnahme vor:

Der Ortsbeirat Altstadt unterstützt lediglich die Einrichtung eines Pollers am Obermarkt.

**Abstimmung:**

Die von Herrn Friehe vorgeschlagene Stellungnahme wird mit sechs Ja-Stimmen bei einer Nein-Stimme angenommen.

Die von Herrn Werner vorgeschlagene Stellungnahme hat sich damit erledigt.

Marburg, 16. Mai 2018

gez.

Goharik Gareyan-Petrosyan  
Ortsvorsteherin

gez.

Matthias Friehe  
Schriftführer